

JE BENEVOLE



Je m'appelle Yves, suite à un AVC en 2007, je ne peux plus parler, mais cela ne m'empêche pas de vouloir rester actif. J'ai découvert début janvier la Délégation Départementale APF grâce au SAMSAH.

J'ai rencontré la directrice qui m'a expliqué le bénévolat au sein de la structure.

J'ai tout de suite été intéressé car je viens d'un ESAT et j'ai envie de continuer à faire des choses et à me rendre utile. Je fais beaucoup de choses à la délégation. Je suis bénévole pour la piscine, le bowling, le groupe convivial, les sorties globetrotteurs et le séjour été. Je participe aussi au défilé en partenariat avec Les Habilleuses. J'aide également sur la Fête du Sourire (les ventes, l'organisation, la journée festive...)

Je participe aussi à un projet vidéo avec des jeunes de l'Esigelec en partenariat avec l'APF.

J'aime apporter mon aide pour toutes ces activités, je trouve cela enrichissant. Je passe de bons moments avec les autres adhérents, bénévoles et l'équipe salariale.

Malgré mon handicap, j'apprécie le contact avec les gens et grâce à l'APF, j'échange et je découvre beaucoup de choses. La délégation peut toujours compter sur ma présence.

Yves

FLASH BACK

• Soirée de clôture des Transeuropéennes

Très bonne soirée où nous étions nombreux au rendez-vous. Les bénévoles et adhérents étaient ravis de se retrouver pour cette soirée. Puis vers 22 h, nous avons raccompagné Bénédicte, Armelle, Françoise et Sophie à leur domicile, qui ont été heureuses du dévouement des bénévoles. Merci à Alexandre nouveau bénévole qui a mis tout son cœur et qui a participé grandement au retour de tous.

Roselyne et Cécile

• Un jeudi pas comme les autres pour le groupe relais du secteur de Saint Etienne Du Rouvray

Jeudi 8 mars : journée mondiale des droits de la femme. A Saint Etienne Du Rouvray le groupe relais a joué les nomades afin de participer au jeu portant sur les droits des femmes. Un accueil sympathique, avec un petit café offert. Une salle remplie de femmes, toutes origines confondues, enfants et conjoints étant aussi de la fête. Un jeu intéressant et très vivant : des fiches avec des questions et des réponses à trouver sur des panneaux dispersés dans la grande salle festive, un vrai jeu de pistes entre...

A VOUS DE JOUER

A l'occasion de la 10^e édition de la Fête du Sourire, opération de collecte de fonds ayant pour but de rompre l'isolement des personnes en situation de handicap, l'Association des Paralysés de France (APF) lance un jeu en ligne : Handifast. Ce jeu gratuit mettant en scène une personne en situation de handicap dans différentes situations a pour but de sensibiliser le grand public, et plus particulièrement les plus jeunes, aux préoccupations quotidiennes des personnes en situation de handicap. Ce jeu permet aussi de promouvoir l'opération la Fête du Sourire en présentant l'événement et en proposant aux internautes de faire un don en ligne.

Conçu par l'agence Like Interactive, ce jeu est accessible pendant 2 mois sur la page Facebook de l'APF :

www.facebook.com/associationdesparalysesdefrance



L'APF EN IMAGES...



... préjugés et discriminations : les femmes pionnières, le trafic des personnes dans le monde (dont les femmes), entre Marguerite de Navarre, Simone de Beauvoir, Valentina Tchéreshkova, le droit de vote des femmes et l'égalité des salaires encore à venir... nous avons travaillé avec plaisir afin de nous remémorer le fil des actions qui ont été menées pour que la femme puisse bénéficier des mêmes droits que les hommes. Un petit regret : que notre groupe ne fut pas au complet. Voici donc une après-midi qui nous montre que les droits s'acquièrent par la présence active des uns et des autres et que les femmes ne sont pas les dernières à œuvrer.

Armelle et Mireille

EVENEMENT A NE PAS MANQUER



INFORMATIONS PRATIQUES

• Blog Senat

<http://blogs.senat.fr/personnes-handicapees/>

SON BUT : Créée par la commission sénatoriale pour le contrôle de l'application des lois, cette plateforme interactive a vocation à donner la parole aux citoyens, entreprises, collectivités, associations..., confrontés quotidiennement aux réalités de l'application de la loi du 11 février 2005 pour l'égalité des droits et des chances, la participation et la citoyenneté des personnes handicapées.

Ce blog a pour objet de recueillir vos témoignages sur l'application de la loi de 2005 pour l'égalité des droits et des chances, la participation et la citoyenneté des personnes handicapées. Considérez-vous qu'elle soit correctement appliquée ? Avez-vous été confronté(e) à une difficulté liée à l'absence concrète d'application de cette loi.

• Blog APF 76

Retrouvez toutes les informations sur l'APF en Seine-Maritime sur notre blog . N'hésitez pas à laisser vos commentaires !



<http://dd76.blogs.apf.asso.fr/>

LES VEHICULES DE LA

DELEGATION, UTILISEZ-LES !!!

Envie de vous évader, pour un weekend, pour une soirée ?

Les véhicules de la délégation sont à votre disposition. Sortir près de chez vous ou partir en vacances, rien de plus facile avec **les trois véhicules de la délégation**.

Vous pouvez emprunter les véhicules pour vos trajets personnels quels qu'ils soient (il faut un chauffeur). La délégation dispose d'un **Kangoo adapté** (rampe électrique) avec 4 places assises et une place pour un fauteuil (manuel ou électrique), **d'un Master 9 places** (rampe manuelle) et **d'un Master 7 places** (rampe électrique). Ils sont tous équipés d'une carte européenne de stationnement.

Pour les conditions et démarches, contactez la délégation.

A NOTER DANS VOS AGENDAS

Café intergénérationnel : jeudi 19 avril à Bihorel, inscription au 02 35 59 56 09

Fécamp'dicap du 9 au 16 mai

- Défilé de mode le samedi 12 mai en partenariat avec l'APF et l'association les habilleuses
- Flash Mob le dimanche 13 mai
- Sensibilisation scolaire le lundi 14 mai

Fête du Sourire du 19 au 27 mai

Fermeture de la délégation : 6 et 7 juin

Loto APF le samedi 23 juin au Havre

La Dèche sur Mer

- Dieppe le mercredi 27 juin
- Caudebec en Caux le samedi 7 juillet

APF – Délégation Départementale de Seine-Maritime
3 rue Linus Carl Pauling - 76130 MONT SAINT AIGNAN
Tel : 02.35.73.25.01 – Fax : 02.35.73.28.04



Action + 76

Bulletin de la Délégation Départementale APF de Seine Maritime – Avril 2012



A moins de 2 semaines du premier tour de l'élection présidentielle, nous lançons un comparateur de programmes en ligne des candidats sur la politique du handicap.

Les 10 candidats à l'élection présidentielle ont été interrogés par *Faire Face*, le magazine de l'APF, sur la politique du handicap qu'ils mettront en place s'ils sont élus en matière d'accessibilité, de compensation, d'éducation, d'emploi, de ressources, de santé, de vie sociale et affective et sur leur représentation du handicap.

Le comparateur permet de confronter les réponses des candidats aux revendications du Pacte APF 2012 !

Pour découvrir le comparateur :

<http://comparateur2012.apf.asso>

LE 22 AVRIL, PLUSIEURS MILLIONS DE FRANÇAIS AURONT PEUT-ÊTRE DU MAL À ALLER VOTER. MAIS ILS IRONT QUAND MÊME.



MESDAMES ET MESSIEURS LES CANDIDATS, QU'AVEZ-VOUS À LEUR DIRE ?



www.apf.asso.fr

Après la tournée des QG de campagne des candidats à l'élection présidentielle pour leur remettre le Pacte APF 2012 et le visuel d'une Marianne en fauteuil roulant diffusé dans la presse, l'APF interpelle à nouveau les candidats en pointant cette fois l'absence de la notion du handicap dans les prises de paroles et les discours !